
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28年 10 月 

荒川区議会 9 月会議が 10/13 に閉会しました。今会議では平成 27 年度決算審議がな

され、賛成多数により認定されました。決算委員会では会派を代表した総括質疑に立

ちました。民進党は蓮舫新代表のもと「人に投資をする政治」を進めて参ります。 

          地域からの国づくり  「体は細いが、芯は太い。」  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

                                     

 
 

  

東京都第14区総支部長 
荒川区議会議員 

 

今日の数字？ 

361 台 

第 60 号 

今日の数字？ 361 台：区及び町会・商店街が設置している防犯カメラ数。荒川区は来年度から 3 年間で新た

に 131 台を設置する。なお、荒川区の刑法犯認知件数は 23区内では常に 2～3 番目に少ない。 

清水啓史（41歳 昭和 50(1975)年 5/7日生 卯年 A型 おうし座） 

 寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。現在、荒川区議会議員 3期目。 

荒川区議会では福祉・区民生活委員会、健康・危機管理調査特別委員会に所属。 
家族は妻と娘（7歳・平成 20（2008）年 12月生）。 

 
〒116-0013 荒川区西日暮里 2-45-5-301   TEL/FAX 03-5615-2148    E-mail sh@shimizuhiroshi.com 

 

今年の予算委員会においてダブルケアの問題を取り上げました。その際、「重

要な課題だと認識している。施策に反映出来るものはしていき、サポートを

最大限していきたい」と区の認識が示されました。そこで、今回は具体的な

支援策について質疑をしました。 

―子育て分野― 

質問 保育園入所判断にあたり、入園児の祖父母が介護状況にある際には配

慮をした仕組みが必要ではないか？ 

答弁 状況把握・確認の仕方、配慮の方法を検討していく。 

―介護分野― 

質問 特養施設申込にあたり、主たる介護者である方が就労し、かつ子ども

の養育状況にある方については配慮した仕組みが必要ではないか？ 

答弁 一定の配慮が望ましいと考える。配点加算など方法を検討していく。 

 

考え 今後、大きな社会問題になると思われる。上記以外にもまずは各所管

でのサポート策の展開を求めたい。あわせて、経済的支援や離職につながら

ない就労支援など、庁内全体で取り組むことが、子育てにも、働く世代にも、

高齢者にとっても暮らしやすい荒川区につながっていく。 

民進党  

ダブルケアへの支援策を問う  ―決算委員会総括質疑― 

 

＊ダブルケア・・・育児

期にある者（世帯）が親

の介護も同時に担う状

況。晩婚化や出産年齢の

高齢化が背景にある。内

閣府は今年4月、推計25

万人がこの状況にあると

報告した。 

 



 

―区政情報― 

保育園の待機児童解消に向け、今年度も 7 月に東日暮里 2 丁目に小規模保育事業、11 月には荒川 2 丁目に

私立認可園を年度途中に開設しました。今後の開設予定は以下の通りです。 

 

 

 

私立保育園開設。来年、再来年も各年 200名以上定員拡大を予定。 

開設時期 場所（予定定員） 

平成 29年 4月 汐入公園内   （63名） 

東日暮里 3丁目 （102名） 

西尾久 3丁目   （60名） 

平成 29年 10月 西日暮里 2丁目 （50名） 

平成 30年 4月 西日暮里 6丁目 （100名） 

南千住 5丁目  （60名） 

 

 今年度 平成 29年度 平成 30年度 

認可保育園

定員数 

4,948名 5,238名 5,448名 

定員拡大数  290名 210名 

 

 

あらかわリサイクルセンターが開設 

南千住3丁目にあらかわリサイクルセンターが開設されました。 

回収したびん、缶、ペットボトル、トレイをこのセンターにおい 

ていて処理し、再資源化事業者へ引き渡します。 

また、開設に伴いあらたに下記の回収品目が増えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なお、施設内2階にはリサイクルの普及啓発のための展示品があり、工房・教室も開催されます。 

 

 

品目 回収方法 

蛍光灯、体温計、温度計等 以下の区施設における拠点回収 

リサイクルセンター・エコセンター・ 

清掃事務所・町屋区民事務所・尾久区民事務所・ 

日暮里区民事務所 

廃食油 

小型～中型家電 

（電子レンジ・加湿器・扇風機・掃除機・オー

ディオ機器・ビデオデッキ・プリンター等） 

リサイクルセンターへの直接持ち込み（費用無料） 

＊清掃リサイクル課へ事前に申込下さい。 

 電話 3802-3111 

 

 

―その他の決算委員会質疑項目― 

●区施設における埋設ガス管の管理について 

質問 区施設における敷地内埋設ガス管（灯外内管）の状況把握は出来ているか？ 

改修を要する箇所があれば工事が必要ではないか？ 

答弁 現状、全施設の状況は把握しきれていない。実態を把握したうえで工事が必要であれば対応する。 

 

●放課後事業の危機管理体制について   ●指定管理業者に対する労働環境調査について 

●空きビル・空室対策について      ●マンションからの子ども転落事故への注意喚起について 

 
 

 

民進党荒川区支部は、現職の西川太一郎氏を推薦決定しました。なお、開票は翌日 11/7（月）です。 

荒川区長選挙 10/30（日）告示、11/6（日）投票 


